

Mit Elektroantrieb zum Doppel-WM-Titel

03.03.2012



Der deutsche Motorradhersteller Münch präsentiert auf der Messe Motorräder Dortmund sein aktuelles Rennmotorrad mit Elektroantrieb. Die Fans der Traditionsmarke schauten nicht schlecht, als Münch 2010 mit E-Motor ins Renngeschehen eingestiegen ist, doch mittlerweile ist Münch zweimaliger Doppelweltmeister und mit 240 km/h sogar schneller als so manch herrkömmliche Maschine.

Anmoderation:

Der deutsche Motorradhersteller Münch präsentiert auf der Messe Motorräder Dortmund 2012 sein aktuelles Rennmotorrad mit Elektroantrieb. Die Fans der Traditionsmarke schauten nicht schlecht, als Münch 2010 mit E-Motor ins Renngeschehen eingestiegen ist, doch mittlerweile ist Münch zweimaliger Doppelweltmeister und mit 240 km/h sogar schneller als so manch herrkömmliche Maschine. Unser Reporter Tim Sauerwein hat den Manager des Münch-Racing-Teams getroffen.